
 

会 議 報 告 書 

 

先に開催しました令和元年度第 1 回当別町文化財調査審議会の内容について、下記のと

おり報告いたします。 

 

１ 日  時 令和元年６月２０日（木） 午前 9 時 00 分～午前 11 時 30 分 

２ 場  所 白樺コミュニティーセンター 大研修室 

３ 出 席 者  鎌田会長、梅枝副会長、渡部委員、大口委員 

       本庄教育長 

社会教育課：石川課長、飛山係長、下村主任、山田主事 

４ 内  容 

1 開会 

2 教育長挨拶 

3 会長挨拶 

4 報告事項 平成 31 年度文化財保護費（修繕費）予算について 

●渡部委員）修繕内容を施設に掲示する等周知してはどうか？ 

〇事 務 局）ご意見を参考に検討する。 

               ●大口委員）カーペットの交換を行うのであれば、空間の雰囲気を壊 

               さないようなデザインのものを使用してほしい。 

                カーペット上でスリッパを脱ぐよう啓発する掲示物の 

設置。 

          〇事 務 局）ご意見を参考に検討する。  

                   ●梅枝副会長）隣接地の草刈りの対応をどうしているか？表の看板に   

               ついても塗装を実施すべき。 

          〇事 務 局）草刈りは隣地所有者に依頼し、対応してもらう。本年度

もそろそろ依頼をする。外看板については塗装を実施す

る予定である。 

5 視察  

 伊達山遺跡→樺戸通遺跡（車中）→学習交流センター（青い目の人

形、出土遺跡）→伊達邸別館・伊達記念館→白樺コミュニティーセン

ター  

 

 


